

* 地域おこし協力隊レポート *

隊員名: 渋木香里



■「複合施設ふじまる」でのイベント 12月20日（土）

藤岡産の木材を使ったモルックの体験会があり、参加者にモルックの楽しさが伝わり、大盛況のうちに終えることができました。木のぬくもりを感じながら遊べることが、モルックのすばらしいところであり、子どもはもちろん大人にとっても心を豊かにする良い機会になったと思います。

また、スノードーム作りも地域の皆さんと一緒に体験することができ、クリスマスの時期に合ったデザインの、とても素敵な手作りスノードームが出来ました。ふじまるでのイベントを通して、地域の皆様とたくさん交流出来て良かったです。ありがとうございました。



■緑のインタークリター養成講座⑪ 12月21日（日）

前回の講師実習を経て、反省点をグループに分かれて話し合い、その反省点を踏まえてどのように今後プログラムを作成するかを発表しました。その後の体験学習法について、講義で特に印象に残ったのは、ナツツアレルギーの人は、ナツツの木の下に行くだけでアレルギー反応が出てしまうことで、アレルギー反応についての知識は、日頃から深めることの重要性を認識しました。

座学が終わると、実際にフィールドでの講師の自然解説を体験しました。2月にふじおか林業ハイキングツアーを控えているので、とても参考になりました。